

Chambre des Représentants.

SÉANCE DU 11 AVRIL 1845.

NATURALISATION ORDINAIRE.

RAPPORT fait par M. DE LEHAYE, au nom de la commission des naturalisations, sur la demande du sieur Bietz.

MESSIEURS,

Le sieur Henri-Guillaume Bietz est né à Salzkotten (Prusse), le 2 décembre 1811. En 1832, il est venu s'engager en qualité de musicien au 1^{er} régiment de chasseurs à cheval.

Depuis 1838, il est musicien-gagiste au 8^e régiment de ligne. Il a épousé une femme belge, dont il a quatre enfants nés en Belgique.

Sa conduite, disent les autorités consultées, n'a jamais donné lieu à aucun reproche.

Le Rapporteur,

J.-J. DE LEHAYE.

Le Président,

J. MAERTENS.
